
L'amour de mes enfants,

de mes amis est ce qui me

rend la plus heureuse : se

savoir aimée donne en

plus du bonheur, de la

force pour affronter la vie.

On se dit qu'on a une telle

chance d'être aimée par

ces personnes alors que

tant d'autres n'ont

personne...
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